

## 3eme : randonnée de fin d'année

publié le 05/07/2022

En cette fin d'année,  
Après les efforts du brevet,  
Les 3e se sont retrouvés  
Pour une randonnée  
Qui les a conduits de Coulonges à St Maixent de Beugné,  
A travers des chemins ombragés.  
Après un pique-nique bien mérité,  
Tous ont pu échanger  
Au travers de divers jeux : pétanque, Molki, balle aux prisonniers ...  
Retour vers le collège à partir de 16h, après cette journée d'échanges ensoleillée.

(Rimes de Mme Bourriaud-Quéré)



